

## DECEMBRE

**Ce vendredi 2 décembre**, les enfants ont bénéficié de l'intervention de Yanis Poppe, animateur à l'association « Les pieds à Terre » sur le thème des économies d'Energie. Cette année, la classe de MS-GS est inscrite au projet « Wattie » qui est proposé par la Communauté de communes du Langeadois. Ils ont écouté une histoire intitulée « La journée de Wattie » qui leur a permis de réfléchir à toutes les petites actions qu'ils peuvent mettre en œuvre à la maison et à l'école pour ne pas gaspiller l'eau et l'énergie... En classe, chaque semaine, il y aura des enfants « gardiens de l'eau et de la lumière ».



**Vendredi 9 décembre**, les enfants sont allés poster leur lettre au Père-Noël dans la boîte aux lettres située au pied de la mairie. Dans cette lettre, ils invitent le Père Noël à venir leur rendre visite à l'école. ..des surprises sont attendues...

